

TEXTE

LEÇON 2

Frère Roger et l'Abbaye¹ de Taizé

Taizé est un petit village qui se trouve dans le sud de la Bourgogne. Frère Roger, d'origine suisse et de religion protestante, a fondé² cette communauté³ religieuse internationale en 1940. Aujourd'hui, presque cent frères vivent ensemble et partagent tout ce qu'ils ont avec les pauvres. Ces frères viennent de plus de trente pays différents. Le rythme de vie de la communauté se partage en trois prières⁴ par jour: le matin, le midi et le soir. Deux fois par jour, les frères se rencontrent pour discuter et il y a des moments où ils chantent ensemble. Les frères vivent de leur travail et ils ne prennent aucun don⁵.

Depuis les années 50, beaucoup de jeunes de tous les pays viennent à Taizé pour rencontrer les frères, prier⁶ et discuter.

Les frères ne restent pas toujours à Taizé, ils organisent aussi des rencontres en Afrique, en Asie, en Europe, en Amérique du Sud et du Nord.

Quand on vient rendre visite aux frères de la communauté de Taizé, on est invité à suivre le rythme de la vie de la communauté avec les frères. Tout le monde peut venir à l'abbaye de Taizé.

En août 2005, une femme a assassiné⁷ Frère Roger pendant une prière. C'est aujourd'hui le frère Aloïs qui s'occupe de la communauté.

Annotations:

1 une abbaye [ynabei] eine Abtei – **2 fonder qc** [fōde] etw. gründen – **3 une communauté** [ynkɔmynote] eine Gemeinschaft – **4 une prière** [ynprijɛʀ] ein Gebet – **5 un don** [ɛ̃dɔ̃] eine Spende – **6 prier** [prijɛ] beten – **7 assassiner qn** [asasine] jdn. ermorden

A vous.

Pourrais-tu imaginer de passer quelques jours dans la communauté de Taizé avec d'autres jeunes? Justifie (Begründe) ta réponse.

Adresse Internet de l'abbaye de Taizé:

<http://www.taize.fr/fr>